

# まちの話題

10/4  
(木)

## U-20プログラミング・ コンテスト 商務情報政策局長表彰受賞

貞本陶太くん（高浜中学校）の作品で3Dの長編リアルタイム・ロールプレイングゲーム「VESTIGE 紅い記憶」が個性を發揮し、独創性豊かな作品として入賞し、市長に報告しました。

コンテストは国内のプログラミングやソフトウェア開発に関心のある20歳以下の人から応募されるため中学生の入賞は珍しく、貞本くんの今後の活躍が期待されます。



10  
4.12.18  
(木) (金) (木)

## 収穫の秋 ～小学校稲刈り～

6月に植えた稲（品種 喜寿もち）は立派に実り、翼小学校、高取小学校、吉浜小学校の5年生が稲刈りを体験しました。途中で飛び出してくる虫やカエルなどに気を取られながらも、1時間ほどで刈り終わりました。田植えや稲刈りで汗を流した子どもたちは、農業の苦労や収穫の喜びを実感できたことでしょう。



10/10  
(水)

## 保育園、幼稚園に ベンチ18脚を プレゼント

豊田自動織機が国際環境NGO（非政府組織）と協働で間伐材を有効活用し、国内の森林保全や地域貢献のため間伐材でできたベンチを市に寄贈しました。豊田自動織機ボランティア「はあとふる倶楽部」10人が翼幼保園児たちと一緒にベンチを組み立て、市内の保育園や幼稚園に配り、園児たちは遊んだり休憩したりして利用します。大切に使ってね。



## おまんとまつり

市内の各神社で行なわれた、おまんとまつり。テレビなどで紹介され、市内外から多くの見物客が訪れました。馬の待機場所では家族連れなどが子どもと一緒に馬に触れたり、写真を撮ったりして楽しんでいました。馬に親しみを持った子どもは将来“おまんとの伝統”を受け継ぎ、馬場の中で馬と駆け回ることでしょう。

